

NGO

Wagub NTB : Posyandu Keluarga di NTB Berhasil 100 Persen

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Dec 24, 2021 - 15:05



Mataram NTB - Wakil Gubernur Dr. Hj. Sitti Rohmi Djalillah memberikan apresiasi

kepada Dinas Kesehatan Provinsi NTB bersama dengan Dinas Kesehatan seluruh Kabupaten/Kota dan stakeholder lainnya di NTB yang telah berhasil meningkatkan strata atau kelas posyandu menuju posyandu keluarga hingga 100%.

“Saya berikan apresiasi yang lebih untuk seluruh stakeholder khususnya Dinas Kesehatan Provinsi NTB yang dibantu tentunya dengan Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota yang telah berhasil membuat lebih dari 7600 posyandu di NTB meningkat kelasnya menjadi posyandu keluarga” ungkap Ummi Rohmi panggilan akrabnya saat membuka acara Workshop Akhir Tahun Program Gizi Tingkat Provinsi NTB di Aston Inn, Mataram (23/12/21).

Ummi Rohmi juga menegaskan tujuan adanya Program Unggulan Revitalisasi Posyandu adalah sebagai salah satu komitmen Pemerintah NTB dalam menjadikan posyandu sebagai ujung tombak penanganan beragam persoalan sosial kesehatan di tingkat dusun.

“Permasalahan Kesehatan di NTB sebagian besar itu merupakan masalah mengenai edukasi. Kurangnya pemahaman mengenai masalah stunting, beredarnya hoax hingga ketidakpedulian masyarakat tentang bahayanya pernikahan dini dan masih banyak yang lainnya. Di sinilah kami berani membuat program Revitalisasi Posyandu agar anak cucu kita dapat merasakan dampaknya dimasa depan nanti” ujar Mantan Ketua DPRD Lotim ini.

Dalam momentum kali ini, Ummi Rohmi juga berharap Posyandu Keluarga di tahun 2022 bisa meningkatkan kualitasnya menjadi lebih baik dalam menjawab semua permasalahan kesehatan di tingkat dusun.

“Untuk di tahun depan saya berharap kita tidak hanya meningkat soal kuantitas namun kulaitasnya juga contohnya kita dapat menjawab segala keluhan dan permasalahan mengenai kesehatan untuk masyarakat kita di dusun, selanjutnya kelembagaannya makin kuat sehingga program Revitaliasi Posyandu ini berhasil.” tambahnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Provinsi NTB dr. H. Lalu Hamzi Fikri, MM, MARS berterima kasih dengan seluruh stakeholder yang telah membantu terwujudnya 100% Posyandu Keluarga di NTB.

“Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh staf Dinas Kesehatan Provinsi NTB, teman-teman seluruh Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota dan tentu saja Unicef yang selalu membantu seluruh program yang Dinas Kesehatan Provinsi NTB gelar khususnya program Posyandu Keluarga ini.” ujar mantan Direktur RSUD Provinsi NTB ini.

Dalam kegiatan tersebut, turut dihadiri oleh Asisten 1 Setda Provinsi NTB, Perwakilan Unicef Bidang Kesehatan Daerah NTB dan NTT, Seluruh Perwakilan Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota di NTB dan beberapa unsur perguruan tinggi.(Adbravo)